



10 Pièces

350 m²

Réf. 9725

7 500 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée à proximité de la célèbre plage de la Garoupe, cette villa exceptionnellement élégante et charmante s'étend sur environ 350m², offrant une vue captivante sur la mer. Meticuleusement rénovée avec des matériaux et du mobilier raffinés, cette résidence respire la sophistication intemporelle. Implanté sur un terrain méticuleusement arboré avec une superficie d'environ 1550m², cette villa est une oasis privée. Cette propriété dispose d'une piscine chauffée et d'un luxueux jacuzzi. Les plages de la Garoupe et de Keller sont facilement accessibles à pied, ce qui vous permettra de profiter ...

Nestled in close proximity to the renowned Garoupe Beach, this exceptionally elegant and charming villa spans approximately 350m², offering a captivating vista of the sparkling sea. Meticulously refurbished with the finest materials and furnishings, this residence exudes timeless sophistication. Set amidst a lush, meticulously landscaped garden spanning approximately 1550m², this villa is a private oasis. It boasts a heated pool and a luxurious jacuzzi, inviting you to indulge in relaxation. With the Garoupe and Keller beaches within easy walking distance, you'll enjoy the epitome of coastal ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

